EL ENTHELDEN

Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Junioren Ea vom 7. April 2018

FC Entfelden: FC Aarau Ea 4:6 (1:3)

Sportplatz: Bächen, Unterentfelden Schiedsrichter: Walter Hirt, Oberentfelden

Tore

14.Min. 0:1 Burak

22.Min. 0:2 Gabriel

26.Min. 0:3?

30.Min. 1:3 Musli

33.Min. 1:4 Timo

36.Min. 2:4 Musli

42.Min. 2:5 Jonah

48.Min. 3:5 Musli

55.Min. 3:6 Burak

58.Min. 4:6 Musli

Startaufstellung FC Entfelden

Leo, Sudejs, Emirhan, Issa, Nils, Aurel, Musli

Ersatzspieler FC Entfelden

Loic

Startaufstellung FC Aarau

Flavio, Robin, Jonah, Leart, Burak, Timo, Gabriel

Ersatzspieler FC Aarau

Sadja, Finn, Felix

Entfelder verlieren gegen starke Aarauer

In ihrem ersten Spiel in der 1. Stärkeklasse spielten die Entfelder zuhause gegen den FC Aarau. Die Aarauer setzten das Heimteam von Anfang an unter Druck, konnten aber zuerst keine grossen Torchancen erarbeiten. Die Entfelder versuchten sich immer wieder zu lösen verloren aber meistens im Mittelfeld wieder den Ball. In der 14. Minute konnte der völlig freistehende Burak per Kopf auf einen Eckball hin die 0:1 Führung für den FC Aarau erzielen. In der 22. Minute erzielte Gabriel nach einem schönen Angriff das 0:2. Nach diesem Verlusttreffer erspielten sich auch die

Entfelder eine Torchance die aber vom Gästekeeper pariert wurde. In der 26. Minute erhöhten die Gäste das Resultat auf 0:3. Kurz vor dem Pausentee starteten die Entfelder einen Konter der vom Stürmer Musli zum 1:3 verwertet wurde.

Nach der Pause versuchten die Entfelder mehr mitzuspielen, aber schon in der 33. Minute erzielte Timo für den FC Aarau das 1:4. Kurze Zeit später, in der 36. Minute, erzielte Musli nach einem weiteren Konter das 2:4. Die Aarauer lancierten einen Angriff nach dem anderen die aber vom guten Heimkeeper zu Nichte gemacht wurden. In der 42. Minute erzielten die Aarauer dann durch Jonah einen weiteren Treffer zum neuen Spielstand von 2:5. In der 48. Minute erzielte Musli für die Entfelder nach einem weiteren Konter, mit seinem dritten Treffer, das 3:5. Bei einem weiteren Angriff der Aarauer wurde der Stürmer an der Strafraumgrenze zu Fall gebracht. Den fälligen Penalty setzte der Spieler vom FC Aarau am linken Torpfosten vorbei. In der 55. Minute erzielte der Aarauer Burak sein zweites Tor zum 3:6. In den letzten fünf Minuten versuchten die Entfelder alles. In der 58. Minute erzielte Musli ein weiteres Tor zum 4:6 was sogleich das Endergebnis bedeutete.

Fazit: Die Entfelder hatten in ihrem ersten Spiel in der 1.Stärkeklasse alles versucht, und ihr Bestes gegeben.